

Menyambut HUT Partai Demokrat ke-21 DPC PD Beltim Lakukan Berbagai Giat

Helmi M. Fadhil - BELTIM.INDONESIASATU.ID

Sep 11, 2022 - 10:56



BELITUNG TIMUR - Momentum menyambut HUT Partai Demokrat ke 21 tahun, DPC PD Belitung Timur melaksanakan berbagai kegiatan dimulai dari bantuan sosial, lomba gable berhadiah uang tunai, lomba tik tok serta branding kantor, dengan mengambil tema "Bersama Kita Kuat, Bersatu Kita Bangkit".

Dipuncak acara HUT PD ke 21 ini, DPC PD Belitung Timur juga melakukan sarasehan dan syukuran dengan pemotongan tumpeng oleh pengurus DPC dan

PAC se Kabupaten Belitung Timur bertempat di sekretariat DPC PD di A1 Puncak Samak Kecamatan Manggar Belitung Timur, Sabtu (10/9/2022).



Ketua DPC PD Belitung Timur H. Khairul Efendi SE, mengatakan kegiatan HUT PD atas instruksi dari ketua umum untuk menyelenggarakan berbagai kegiatan disetiap DPD dan DPC PD di seluruh Indonesia.

"Berbagai kegiatan yang kita selenggarakan ini sebagaimana atas instruksi dari ketua umum dan kita DPC PD Belitung Timur Alhamdulillah telah menyelasiakan kegiatan berupa bantuan sosial kepada masyarakat sekitar, lomba tik tok, lomba gample serta branding kantor" Ujar Pak Pen sapaan akrab H.Khairul Efendi.



H.Khairul Efendi mantan Bupati Belitong Timur ini kembali mengatakan hasil dari kegiatan sudah dilaporkan kepada ketua umum Partai Demokrat Bapak Agus Harimurti Yudoyono AHY yang akan dinilai nanti.

" Dari hasil kegiatan ini kita sudah laporkan kepada pak AHY selaku ketua umum Partai Demokrat, dan pada saatnya nanti akan dinilai dan diumumkan pemenangnya, hususnya branding kantor dan tik tok" ujar Pak Pen.

Lebih lanjut Pak Pen menegaskan agar semua kader partai untuk tetap semangat bekerja untuk partai menuju kemenangan di Pemilu tahun 2024 mendatang.

" Saya berharap kepada semua kader agar tetap sangat bekerja menuju pemilu 2024 dengan meraih kemenangan, kita di Beltim dengan penuh keyakinan untuk meraih minimal 3(tiga) kursi legislatif dan ini bukan mustahil dan bukan tidak mungkin kemenangan akan kita raih" ungkap Pak Pen.



Suparman anggota DPRD Kabupaten Belitung Timur dari Partai Demokrat mengatakan dengan penuh semangat dan keyakinan memasuki usia yang cukup mapan tentunya banyak sekali permasalahan yang telah dilewati Partai Demokrat.

"Partai Demokrat diusia yang cukup mapan tentunya ini s bisa dijadikan dasar dalam memperjuangkan perubahan dan perbaikan terus menyuarakan kepentingan rakyat sesuai amanah dan perintah ketua umum selamat hari jadi Partai Demokrat ke 21 semoga jaya selalu" Demikian ungkap suparman anggota fraksi Demokrat Belitung Timur (HMF).